

# *Le secrétaire général de l'ONU exprime l'alarme pour les souffrances humaines en Syrie*

---



Nations Unies, 22 juin (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, s'est dit profondément alarmé par la poursuite des souffrances humaines résultantes du conflit en Syrie.

Antonio Guterres a signalé que la vie quotidienne est dangereuse et désespérante pour des millions de personnes dans ce pays arabe.

Le secrétaire général de l'ONU a exprimé sa préoccupation pour la situation dans la ville de Raqqa où les civils se retrouvent dans le feu croisé de plusieurs pays occidentaux contre le groupe terroriste État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133512-le-secretaire-general-de-lonu-exprime-lalarme-pour-les-souffrances-humaines-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**